
 

 

大和市選挙管理委員会 会議録 

 

令和３年６月１日（火） 



１． 本日の出席者 

委  員  長  関 谷 廣 章 

職 務 代 理       大 谷 正 通 

委   員  石 井 利 宗 

委   員  遠 藤 健 一 

 

２． 本日の事務局出席者 

事 務 局 長  常 盤  幹 雄 

次   長  濃 沼 昌 弘 

係   長  渡 部  幸 司 

主   事  田 中 佑 樹 

主   事  山 梨  貴 也 

再 任 用 職  白 井 博 

 

３．議事日程 

報告第６号  登録の移替えをしたことについて 

議案第１７号 選挙人名簿から抹消した者を取り消すことについて 

議案第１８号 選挙人名簿から抹消することについて 

議案第１９号 選挙人名簿の登録について 

議案第２０号 ５０分の１の数について 

議案第２１号 ３分の１の数について 

議案第２２号 ６分の１の数について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

午前９時３０分開会 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻になりましたので、選挙管理委員会を始め

させていただきます。 

開会に先立ちまして、委員の出席状況について、

報告いたします。 

 本日は、全員出席でございます。 

 

本日の会議でございますが、付議されておりま

す案件は、報告案件が 1 件、議案が ６ 件となっ

ております。 

それぞれ、重要な案件でございますので、慎重

なご審議と意見交換をお願いいたします。 

 

それでは、これから先の議事の進行につきまし

ては、委員長にお願いいたします。 

 

 

先ほど、報告がありましたとおり、本日は全員

出席ですので、会議は成立しました。 

これより、令和３年６月１日、大和市選挙管理

委員会を開会します。 

 

議事日程は、お手元に配付した次第のとおりで

あります。 

 

 議題の前に、全選連関東支部において、選挙管

理委員会事務局の前次長大塚氏が職員の部で表彰

されました。おめでとうございます。 

 

 新型コロナウイルス感染症に、全国で７４万人

が感染し、多くの方が亡くなっているとのことで



 

 

 

 

 

 

 

係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

す。 

 

まず初めに、日程第1、報告第 ６ 号、「登録の

移替えをしたことについて」を議題に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

登録の移替えをしたことについて説明。 

「特に特殊なものはございません。」 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

 － 質疑無し － 

 

ないようですので、本件は報告案件につき、以

上をもって終結します。 

 

次に、日程第2、議案第 １７ 号、「選挙人名簿

から抹消した者を取り消すことについて」を議題

に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

選挙人名簿から抹消した者を取り消すことにつ

いてを説明。 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 



 

 

 

委員長 
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係 長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

－ 各自議案を確認する。質疑はない。－ 

 

質疑を終結します。 

 

これより議案第 １７ 号、「選挙人名簿から抹

消した者を取り消すことについて」を採決します。 

 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 １７ 号は原案のとおり決定し

ました。 

 

次に、日程第3、議案第 １８ 号、「選挙人名簿

から抹消することについて」を議題に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

選挙人名簿から抹消することについて、抹消原

因及び数を説明。 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

－ 各自議案を確認する。－ 

 



職務代理 

 

 

 

田中主事 

 

 

委員長 
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委員長 

 

係 長 

 

 

 

委員長 

 

 抹消抄本にある、「その他」は職権消除されたと

者と伺ったが、その後どこに転居したか分かるの

か。 

 

 その後の転居先等については不明であります。 

 

 

質疑を終結します。 

 

これより議案第 １８ 号、「選挙人名簿から抹

消することについて」を採決します。 

 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 １８ 号は原案のとおり決定し

ました。 

 

次に、日程第４、議案第 １９ 号、「選挙人名簿

の登録について」を議題に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

選挙人名簿の登録者数等を説明。 

「大和市はわずかではあるものの、登録者数が

増加しています。」 

 

事務局の説明が終わりました。 
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これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

－ 各自議案を確認する。質疑はない。－ 

 

質疑を終結します。 

 

これより議案第 １９ 号、「選挙人名簿の登録

について」を採決します。 

 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 １９ 号は原案のとおり決定し

ました。 

 

次に、日程第５、議案第 ２０ 号、「50分の1

の数について」、日程第６、議案第 ２１ 号、「3

分の1の数について」、及び日程第７、議案第 ２２ 

号、「6分の1の数について」、以上3件を一括議題

に供します。 

 

事務局、説明をお願いします。 

 

50分の1の数は条例の改廃、制定等の直接請求、

３分の1の数は議会の解散請求、６分の1の数は合

併協議会設置に係る住民投票を請求するために必

要な数であることを説明。 
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田中主事 

 

委員長 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

 

これより質疑に入ります。 

本件について、質疑、意見はございますか。 

 

 － 各自議案を確認する。質疑はない。－ 

 

質疑を終結します。 

 

これより議案第 ２０ 号から議案第 ２２ 号ま

での3件を一括採決します。 

本件を、原案のとおり決定することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

 

 

－ 全委員挙手する。－ 

 

挙手全員であります。 

 

よって、議案第 ２０ 号、議案第 ２１ 号及び

議案第 ２２ 号は原案のとおり決定しました。 

 

以上で、本日の委員会に付議された案件は、す

べて終了しました。 

 

続きまして、次第３「事務連絡」について、事

務局から報告をお願いします。 

 

次回の開催日程について説明。 

 

次回も出席をお願いします。 

 

次に、次第４「その他」について事務局から報



 

 

事務局長 
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職務代理 

 

 

事務局長 

 

 

 

遠藤委員 

 

 

事務局長 

 

 

 

再任用職 

 

 

告をお願いします。 

 

 毎回開票所として使用している、大和市営スポ

ーツセンターについて、新型コロナウイルス感染

症に係るワクチン接種の会場として使用する案が

浮上しているとの情報を得ました。今後、担当部

局等と調整することになりますが、委員会として

の方向性を確認したいと存じます。 

 

 市としてワクチン接種はいつまでに完了させる

予定なのか。衆議院議員の任期である１０月頃ま

で続いているのであろうか。万が一スポーツセン

ターが使用できなくなり、他の場所を検討するに

しても予算の関係や駐車場の確保など考えなけれ

ばならないことは多々ある。 

 

 ワクチン接種は、１０月には終了させてもらい

たい。 

 

 事務局としては、通常どおりスポーツセンター

の利用をしたいとの方向で考えておりますが如何

か。 

 

 参考までに、会場の設営にはどれほどの時間を

要しているのか教えて欲しい。 

 

 スポーツセンターの場合は、前日の土曜日一日。 

 他の会場（大和中学校体育館）だと３日程度は

要するものと考えている。 

 

 前回はスポーツセンターでの開票で、終了時間

は午前２時２５分である。仮に大和中学校体育館

となると、スポーツセンターの３分の１の面積し



 

 

 

 

遠藤委員 

 

次 長 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

かない上、今回、新型コロナウイルス感染症対策

で従事する職員を削減しなければならないことか

ら、終了時間が大幅に遅れる可能性がある。 

 

 投票時間を繰り上げることはできるのか。 

 

 相当の理由がない限りできない。 

 

 本市は神奈川１３区の取りまとめを担ってい

る。そのため開票結果の発表を遅延させるわけに

はいかない。大和市選挙管理委員会としては、引

き続き現行の開票所を利用する方向で、交渉に当

たってもよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

以上で、本日予定されていた日程は、すべて終

了しました。 

これを持ちまして、令和３年６月１日 大和市

選挙管理委員会を閉会します。 

 
午前１０時３０分閉会



 

以上、会議の記録につき真実に相違ないことを認め、これに署名する。  

 

令和３年  月  日（ ） 
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